
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA
DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO

Aos vinte e três dias do mês de Outubro de 2013, na unidade CeCAES - Centro de Ciências
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, campus
Muzambinho, reuniram-se o corpo docente do curso de Educação Física, presidido pela
coordenadora do curso Prof", Daniela Gomes Martins Bueno. O motivo da reunião foi a demanda de
assuntos para serem solucionados. A reunião contou com a presença do Prof. Dênis Bueno da Silva,
Prof. Fabiano Femandes da Silva, Prof. Mateus Camargo Pereira, Prof. Renato Aparecido de Souza,
Prof'. Ieda Mayumi Sabino Kawashita e a Prof", Januária Andréa Souza Rezende. No início da
reunião a Prof", Daniela expõe as ideias da reunião anterior sobre o PCC e como resolução, ficou
decidido que os alunos se dividirão em três grupos de no máximo 13 alunos e terão que apresentar
três instrumentos a partir da palestra e da discussão, sendo uma cartilha informativa, uma oficina de
trabalho e um vídeo com data de entrega para 07/12/2013. A apresentação da palestra ficou marcada
para o dia 19/11/2013 com apenas um convidado que será Carlos Alberto, membro do CREF que
apresentará vertentes de regulamentação da carreira do profissional de Educação Física. Abre então
a votação para haver a contemplação da proposta apresentada e todos membros do colegiado foram
de acordo com a então proposta. A seguir a Prof'. Daniela informa que para receber o MEC, foi
providenciada obras e solicitações de materiais para melhoria do que já é de uso do CeCAES. A
seguinte pauta estabelece a data de entrega e apresentação do TCC. Como resolução, ficou decidido
que será entregue três cópias do documento na data de 08/11/2013, com a apresentação da defesa de
TCC marcada para data de 29/11/2013 e 30/11/2013. Como última pauta a Prof'. Daniela leva para
o colegiado a solicitação do aluno Femando Martins de Meio do 2° período Noturno de Licenciatura
que ficou com falta devido ao seu atraso. O colegiado decide por unanimidade indeferir o caso do
aluno. A reunião iniciou-se às 8:58 horas e foi finalizada às 11:35 horas. Nada mais havendo a
discutir, eu Jaqueline Bueno Gonçalves lavrei a presente ata que segue assinada por todos. ~
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